

COURRIER CATHOLIQUE DE L'EUROPE CENTRALE

SERVICE CATHOLIQUE D'INFORMATION DU BUREAU
DE PRESSE DU CONGRES INTERNATIONAL XXXIV. EUCHARISTIQUE
BUDAPEST 1938

Rédaction et administration:
BUDAPEST (Hongrie)
IV., Ferenciek-tere 7. II/9

Editeurs:
J. HIVATAL, Comm. L. TÓTH

Téléphone: 1-800-77
Télégrammes
EUCONGRESS BUDAPEST

Le 4 mai 1937.

I. Année, N^o 20, Page 4.

La Hongrie, pays de la paix.

La tâche d'organiser un congrès international ne peut être acceptée que par un pays en mesure d'assurer une atmosphère où règne le calme nécessaire et qui possède en outre les moyens permettant d'offrir aux visiteurs tout ce qui peut rendre agréable leur séjour. Un pays bouleversé par des tempêtes politiques ne peut offrir ni sécurité ni calme et les participants venant de pays lointains ont alors un sentiment d'incertitude, et s'ils savent ce qui les attend, ils ne viennent même pas. La Hongrie où aura lieu le XXXIV-e Congrès Eucharistique, est un des territoires les plus paisibles de l'Europe, le pays de l'ordre et de la paix. La Constitution millénaire de la Hongrie assure le maintien de cet ordre et de cette tranquillité sereine. En Hongrie, la liberté de la parole et de la presse est complète, le pouvoir central est fort, et durant les dernières décades, à l'exception des sociaux-démocrates et de quelques groupes nationaux-socialistes tout à fait insignifiants, aucun des partis politiques n'attaque l'Eglise qui, dans tout le pays, est entourée du plus grand respect.

L'Etat hongrois est un royaume, toutefois le pays est gouverné depuis 1919 par un Régent, M. Nicolas de Horthy, ancien vaillant amiral de l'ancienne marine austro-hongroise et dont la personne est respectée et estimée de tous. C'est son épouse qui, sur la demande de Comité permanent des Congrès Eucharistiques, assume le haut patronage du Congrès de Budapest. Le gouvernement hongrois est un gouvernement constitutionnel s'appuyant sur les partis qui forment la majorité parlementaire. Le Parlement se compose de deux Chambres: la Chambre des députés et la Chambre Haute. La vie politique est calme en Hongrie. Les partis et les journaux d'opinions les plus diverses ont considéré le mandat d'organiser le Congrès Eucharistique comme une distinction faite à la Hongrie et qui est due à la puissance du catholicisme hongrois. Une preuve parmi beaucoup d'autres pour l'atmosphère favorable au Congrès Eucharistique en Hongrie, est fournie par le chaleureux accueil qui a été fait à Mgr. Heylen, évêque de Namur, lors de sa récente visite à Budapest. Hormis le journal social-démocrate, tous les autres organes de la presse hongroise ont publié la photographie du prélat et ont envoyé leurs rédacteurs à la réception faite à l'évêque lors de son arrivée à Budapest; les journaux ont en outre publié d'amples informations sur son séjour en Hongrie. Les conditions sociales préoccupent partout les dirigeants des pays; en Hongrie, il est de même. La nation hongroise constitue un bloc en compact; comme toujours au cours de son histoire de mille ans, les Hongrois sont un peuple extrêmement tolérant. La tolérance religieuse et nationale est une des caractéristiques principales de l'esprit hongrois. La politique extérieure de la Hongrie vise également

ACERVO ARQUIVO
TRISTÃO ATHAYDE
C.A.A.L.L.

au renforcement et au développement de la paix. La nation hongroise entend réaliser ses aspirations légitimes par des moyens toujours pacifiques. Toute l'activité du gouvernement hongrois en politique extérieure vise à maintenir et à sauvegarder la paix.

Donc, en ce qui concerne la paix et l'ordre à l'intérieur, il ne reste pour ainsi dire rien à désirer. Toutefois, le Comité Préparatoire du Congrès Eucharistique fait encore tout ce qui est en son pouvoir pour assurer le succès du Congrès sous tous les rapports. Nous pensons à ce propos en premier lieu aux problèmes du logement, du ravitaillement, des transports etc. On peut se faire une idée de la prévoyance méthodique avec laquelle le bureau d'organisation et l'important appareil dont il dispose travaillent à la préparation du Congrès, si l'on sait que, quoique le Congrès n'a lieu que dans un an, le Comité Préparatoire a voulu résoudre dès maintenant le problème de logement. L'office municipal des statistiques, organisme officiel de la Ville de Budapest, a mis à la disposition du Congrès toute son organisation. Depuis le 15 avril, les fonctionnaires de l'office visitent tous les appartements de Budapest afin de dresser la liste des chambres disponibles. D'autre part, des hôtels nouveaux seront construits, de sorte que Budapest sera en mesure de satisfaire à toutes les exigences, même aux plus délicates. Le Comité Préparatoire s'occupe dès maintenant à résoudre ce problème, afin de pouvoir s'occuper plus tard tranquillement de tous les détails.

Le voyageur peut atteindre Budapest par avion, par chemin de fer, par route et par la voie d'eau. Sur le Danube, à partir de Regensburg, ils existent des services directs par bateau jusqu'à Budapest. De Vienne à Budapest, le voyage en bateau dure une journée; les touristes choisissent de préférence ce moyen de transport car l'arrivée à Budapest, le soir, est d'une beauté inoubliable. Par chemin de fer on arrive à Budapest en peu de temps de tous les grands centres d'Europe, puisque Budapest même est le centre du trafic ferroviaire de l'Europe centrale. Les voitures privées et les autocars ont à leur disposition des routes de premier ordre. Il convient d'indiquer que la route transcontinentale Londres-Constantinople traverse également Budapest. En outre, les routes de Rome, de Prague, de Varsovie à Budapest sont également excellentes. D'autre part, Budapest est une importante escale des lignes aériennes. A l'aérodrome de Budapest atterrissent les avions des lignes Amsterdam-Batavia, Imperial Airways, Air France, Ala Littoria, Deutsche Luft-hansa, ainsi que les avions appartenant aux sociétés de navigation aérienne polonaise, autrichienne, yougoslave, suisse. Donc, lentement, Budapest se prépare dès maintenant à recevoir dignement ses hôtes. Rien n'a échappé à l'attention vigilante des organisateurs: garages, pompes à essence, installations hygiéniques devenues nécessaires par la venue d'importantes foules à Budapest, tout a été prévu, en tenant compte de l'accroissement des besoins; en effet, Budapest est parfaitement équipé à tous les points de vue pour satisfaire aux besoins de sa population. Nous continuerons par la suite la publication régulière des informations sur tous les événements se rapportant au Congrès Eucharistique de Budapest.